

**PRESSEMELDUNG 9/2014 vom 14. Juli 2014**

## **Gerald Kink erneut zum Präsidenten des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen gewählt**



**Die Landesdelegiertenversammlung des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen e.V. (DEHOGA Hessen) hat Gerald Kink in Kassel für weitere drei Jahre in seinem Amt bestätigt. Kink wurde erstmals im August 2011 zum Präsidenten des DEHOGA Hessen gewählt. Der 52-jährige Kink ist Inhaber des Hotel Oranien in Wiesbaden.**

Kassel, 14. Juli 2014. Der bekannte hessische Hotelier und Gastronom Gerald Kink (52) ist einstimmig von der Landesdelegiertenversammlung des DEHOGA Hessen im Schloßhotel Bad Wilhelmshöhe in Kassel für drei weitere Jahre als Präsident der Interessenvertretung des hessische Gastgewerbes bestätigt worden.

In seiner Antrittsrede zur zweiten Amtszeit kündigte Kink an, den berechtigten Anliegen der hessischen Hoteliers und Gastronomen eine gewichtige Stimme zu verleihen.

„Wir als Branchengemeinschaft wirken aktiv in allen relevanten politischen Ebenen und leisten unseren Beitrag zur Schaffung und zum Erhalt von wirtschaftlichen und gesetzlichen Rahmenbedingungen, die dem hessischen Gastgewerbe ein erfolgreiches Wirtschaften ermöglicht“, so Kink.

Inhaltliche Schwerpunkte möchte Kink im Bereich Ausbildung und Fachkräftemangel setzen. Hier müsse, so Kink, der Verband genau hinschauen und aktiv die Entwicklung der Ausbildung im

### **Pressekontakt**

Hotel- und Gaststättenverband  
DEHOGA Hessen  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Fon 0611/99201-16  
Fax 0611/99201-22  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de

[www.facebook.com/WirSindDieGastgeber](http://www.facebook.com/WirSindDieGastgeber)  
[www.twitter.com/Dehoga\\_Hessen](http://www.twitter.com/Dehoga_Hessen)

Gastgewerbe begleiten. Es gehe nach Auffassung von Kink insbesondere um die Qualität der Ausbildung und um die praktische Umsetzung der Ausbildungsinhalte in den Betrieben.

Darüber hinaus werde es Aufgabe sein, die Rolle des DEHOGA auf kommunaler Ebene zu stärken. Hier werde der Verband sein Engagement deutlich verstärken mit der Zielsetzung ordentliche Rahmenbedingungen zum Erhalt der gastronomischen Vielfalt in den Dörfern und Städten zu erhalten.

Als Vizepräsident des DEHOGA Hessen steht Kink nun **Herwig Leuk** aus Kassel zur Seite. Leuk löst Egon Werum ab, der 21 Jahre als Vizepräsident für den DEHOGA Hessen tätig war. Leuk ist Vorsitzender des DEHOGA Hessen-Kreisverbandes Kassel Stadt und Land und Gastronom aus Kassel.

Als Schatzmeister wurde erneut der Kelkheimer Gastronom und Hotelier **Carsten Lehnert** gewählt. Ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt wurden **Eduard M. Singer** (Vorsitzender der Fachgruppe Hotellerie, Grandhotel Hessischer Hof, Frankfurt) und **Heinz Huthmann** (Vorsitzender der Fachgruppe Gastronomie, Hofgut Dippelshof, Mühlthal). Neuer Vorsitzender der Fachgruppe Tourismus ist **Gert Göbel** (Willingen), der Herwig Leuk in diesem Amt folgt. Ebenfalls im Amt bestätigt wurde **Brigitte Weiß**, die weiterhin dem Berufsbildungsausschuss vorsteht.

Komplettiert wird der Vorstand durch **Veronika Lenz** (stellv. Vorsitzende der Fachgruppe Hotellerie, Fulda), **Fritz Otto Wilhelm** (stellv. Vorsitzender der Fachgruppe Gastronomie, Frielendorf), **Karl-Hermann Werner** (stellv. Vorsitzender Fachgruppe Tourismus, Dautphetal), **Oliver Wissel** (Schriftführer, Friedberg) und **Christian Werum** (stellv. Schatzmeister, Groß-Gerau). Als Beisitzer wurden in den Vorstand **Michael Hagspihl** (Offenbach), **Reiner Heiß** (Darmstadt), **Daniela Krehmüller** (Neuberg), **Wolfgang Bender** (Kelkheim) und **Ido Michel** (Bergstraße) gewählt.

#### Pressekontakt

Hotel- und Gaststättenverband  
DEHOGA Hessen  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Fon 0611/99201-16  
Fax 0611/99201-22  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de

[www.facebook.com/WirSindDieGastgeber](http://www.facebook.com/WirSindDieGastgeber)  
[www.twitter.com/Dehoga\\_Hessen](http://www.twitter.com/Dehoga_Hessen)